

# Une journée avec ...

LA CITÉ SCOLAIRE BELLEVUE D'ALBI

**LUNDI 21 JUIN 2021**

Le partenariat avec la cité scolaire Bellevue d'Albi est né, il y a deux ans, à l'initiative d'un ancien parent de la Maison et de l'envie de plusieurs professeurs.



*Déchargement*



La cité scolaire Bellevue, les élèves et professeurs engagés dans ce projet nous ont aidés à faire naître et à développer notre potager partagé. Pour cela, ils ont construit des carrés potagers mais aussi un hôtel à insectes, un nichoir et un abri à chauve-souris.

L'idée de ce projet est de permettre aux familles d'enfants hospitalisés de trouver des espaces végétalisés et un potager au sein de la Maison. Espaces apaisants, ressourçants et source de partage.



*Construction*

# En images...



L'énergie des élèves est belle à voir et très touchante.  
L'implication des professeurs est magnifique et communicative !  
Leurs conseils sont précieux pour les élèves et pour l'équipe  
d'apprentis-jardiniers que nous sommes !  
Merci de penser à la Maison des Parents !  
Merci d'apporter aux familles et aux enfants ce coin de verdure !



Au nom des familles, Merci!